

FRAGA: "EL GOBIERNO NI GOBIERNA NI DEJA GOBERNAR"

CORDOBA (CIFRA). "El gobierno, ni gobierna ni deja gobernar", afirma Manuel Fraga Iribarne en unas declaraciones que publicó ayer el diario "Cordoba".

"Lo más importante —agrega el señor Fraga Iribarne— es que no gobierna y que no prospera ningún plan que no sea una entrega de cosas que están desintegrando la sociedad española a cambio de nada. Por ejemplo, habló de unas medidas económicas, ¿y qué se ha hecho?, unas medidas monetarias, unas medidas fiscales, no se ha conseguido el pacto social y no existe ninguna esperanza de restablecimiento económico con esas medidas".

Sobre la posibilidad de un gobierno de concentración, el señor Fraga Iribarne responde:

"Hay un hecho cierto, y es que los problemas que el país tiene planteados en el orden económico, social y político,

no los puede resolver un gobierno minoritario, pero la posibilidad de un gobierno de concentración que supusiese la coexistencia dentro de él de partidos políticos muy dispares también tiene sus dificultades.

Yo creo que es necesario que cada Partido asuma su responsabilidad en este momento y planteen, en lugar de palabras, planes concretos".

Preguntado sobre si el proceso de transición hacia la democracia se está consolidando después de las elecciones o, por el contrario, se está deteriorando, el señor Fraga respondió:

"Creo que nuestro país tiene la tendencia fácil de exigir en todas las cosas demasiadas prisas, y así, me parece que son excesivas las voces que están diciendo que esto no va. Cuando un país como el nuestro, que precisamente no tiene una gran tradición democrática —y es la verdad, porque lo estamos intentando desde 1810 y hasta ahora no ha cuajado nunca—, está inmerso en un proceso de democratización tiene que hacerlo en serio."

El señor Fraga Iribarne termina sus declaraciones asegurando que "Alianza Popular" es el único partido que no tiene que desdecirse de lo dicho en la campaña electoral.